八代中学校だより

H29.5.31 5月号

容です。 日目には火おこし体験と飯ごう炊飯が主な内 ひながら有意義な2日間を過ごしました。 初日にはサイクリングで青島まで行き、 18日の1泊2日で行われました。 年生1学期最大の行事である宿泊学習 有意義な2日間を過ごしました。中規律・協同・友愛・奉仕の精神を学 でも火おこし体 が

所員の谷口さん が火をつけた時 動の拍 手が起 には感 こりま

ティア活動について見直すき

苦労しました。 班ともにとても 験は難しくて各

向上心あふれる生徒会

全体討議へ 議長の

【平成29年度生徒会スロ 徳永くん・副議長の中野さん と移っていきました。 について協議し、 合いました。八代中のボラン か」という議題について話し を高めるにはどうすればよい

(3年生)の進行により、

ボランティア活動の『質』





告のあと本年度の活動計画等 向上心あふれる生徒会」~ 本年度の生徒会スローガン 28年度の活動報告や会計報 (金) の5・6校時 が自分たちの活動 について自主的に 高めよう八代ブ

に行われました。

話し合う生徒総会が26日

は

笑顔満開

関心をもち

ランド〜





伝っていた 護者にも手 植えを行いだき芋の苗 ました。

2年…修学旅行に向 け 7

集中したかで、 す。この学習にどれだけ の調べ学習の真っ最中で 始まる修学旅行に向けて 変わりますね。 2年生は6月2日から

充実度が

3年…社会 福祉学習 3年生は、

り組んでいます。まず、 習を中心とした内容に取 習を行いました。 材センターの方をお招き 県の福祉協議会や福祉人 て、福祉についての学 福祉体験学

、五月に実施 した総合学習より

年 芋の苗植え宿泊学習しおりづくり



教育実習习勿一心

顔で子ども達に接しています。学の教科で頑張っています。毎日爽やかな笑スタートさせました。3年生に所属して、数15日から教育実習生の阪本黎くんが実習を



教育実習でお世話になっないます。本子ども達と元気一杯過ごや子ども達と元気一杯過ごや子ども達と元気一杯過ごんでいます。若い力を存分にしています阪本黎です。久し振ています阪本教です。

わり、咲きまり

写真は5月2日(月)に撮ったものです。種色が私たちの目を楽しませてくれています。を4月に植えましたが、ようやく鮮やかな黄

籾木地区の片山様からいただいたひまわり





竹ぼうき寄贈

除用のほうきがそれです。今年も大切に使わした。現在、生徒玄関前で管理している外掃は昨年度も同じように竹ぼうきをいただきま竹ぼうきの寄贈がありました。吉富さんから11日(木)に田尾地区の吉富克芳さんから



いるとのことです。
で育った竹を使用しての竹は、この八代地区ます。ちなみに、材料

中間テスト

と補強してください らわれずに、自分の弱点を見つけ、 のテストの積み重ねが、 ばそれなりに得点できると思います。これら 年生だけのテストです。定期テストは日頃の ていきます。テストの結果(番数) カテストにつながり、高校入試にもつながっ 毎日の予習・復習や家庭学習を継続していれ 授業の取組を確認するためのものですので、 末テストからになりますので、 た。1年生の定期テストは、 1・17日にかけて中間テストが実施されま 年に数回行われる実 今回は2・3 1学期末の期 だけにと しっかり

○2日…高校説明会 運動器検診○1日…あいさつ運動 高校説明会

○7日…専門委 激励会

○8日…自転車点検

○10日…地区中体連大会(~12日)

行事

○13日…尿検査

○14日…薬物乱用防止教室(尿検査)

○21日…修学旅行(2年~23日)○2日…地区実力テスト(3年)

福祉体験

○29日…期末テスト(~30日)

【子育てワンポイントアドバイス

…「反抗」は自立のための第一歩】

価値が多様化し、選択肢の多い現代において価値が多様化し、選択肢の多い現代において、子どもは、抵抗の対象を見出すことができず、何でも子どもの言うことを聞く親」との間では、子どもは、抵抗の対象を見出すことができず、していきます。そして、初めて、社会との関わりしていきます。そして、初めて、社会との関わりとができず、「心身症」や「不登校」などとがとができず、「心身症」や「不登校」などとができず、「心身症」や「不登校」などというとができず、「心身症」や「不登校」などというとができず、「心身症」や「不登校」などといいでもでいます。

象となることです。をはつきり示し、子どもの抵抗の第一番目の対と同時に、社会のルールや自分の価値観、態度親としての重要な役目は、子どもを保護する